ANNA MARSAL, DISEÑADORA DE INTERIORES Y FUNDADORA DE ESPAIS ANNA MARSAL



"El baño se convierte en el nuevo corazón de la casa, especialmente en las suites"

Con la mentalidad de un taller de artesanía. Así trabajan en este estudio de interiorismo catalán sus proyectos, incluyendo los baños, pensados como un conjunto de elementos que resulten armoniosos, a la vez que innovadores y funcionales.

na semana antes de que empezara la pandemia, Anna Marsal decidió darse de alta como autónoma y, en noviembre de 2021, abrió su propio estudio de interiorismo en Igualada (Barcelona), su ciudad natal. A este momento tan importante de su vida profesional llegó avalada por su formación como diseñadora de interiores en la Escuela Elisava y en la Universidad de Southampton, por sus estudios de Home Staging, por un Máster en la Escuela FX Animation en 3D y Vray, y por la experiencia de haber trabajado con el gran interiorista Francesc Rifé, entre otros estudios. A día de hoy, en Espais Anna Marsal trabajan tres personas y el equipo se focaliza en proyectos y reformas integrales, tanto residenciales como de espacios comerciales. "La mentalidad es la de un taller de artesanía", así define su trabajo la interiorista, ya que cuidan de cada detalle, cada material, cada objeto... También en los baños, "para que la experiencia aquí sea de bienestar", comenta. Nada que ver con los baños de antes, "que se proyectaban como espacios residuales de la casa, fríos y pensando solo en las funciones básicas, nada en las sensaciones". Los baños de hoy los define Marsal como cuidados, cálidos y totalmente funcionales y estéticos, "creados para disfrutar de nosotros, como si de un pequeño oasis se tratara".

Consejos según el tipo de baño de la casa

En el estudio gustan de ampliar los metros cuadrados dedicados al baño y, en el caso de las suites, Marsal dice que "el baño se considera el nuevo corazón de la casa, transformándose en un espacio de bienestar físico y emocional que viene a ser un baño-spa". Pero en una vivienda puede haber más baños, como los aseos de cortesía o los infantiles. Todos están pensados para que la funcionalidad y la estética vayan de la mano y, además, "debemos conocer el usuario que lo va a utilizar y las necesidades que va a tener", reco-

mienda la interiorista catalana.

A partir de ahí, cada uno tiene sus particularidades. En el baño de la suite, como espacio que invita a relajarse, Marsal recomienda una bañera exenta, revestimientos más lujosos y unas connotaciones más sobrias y atemporales. El de los niños "ha de ser práctico y que fomente su autonomía, pero a la vez que sea divertido, para que puedan disfrutar de su momento". Aquí le gusta dar un toque de colorido, ya sea en hornacinas o en el revestimiento, para que resulte

un espacio acogedor, que aporte alegría. Y en cuanto al aseo de cortesía, la apuesta resulta más atrevida, "para causar buena impresión a nuestros invitados", dice la interiorista. Sus consejos, en este sentido, se centran en el revestimiento, el espejo y la zona del lavamanos, con un lavabo de sobre encimera, por ejemplo, y sin olvidar la iluminación decorativa. En líneas generales, según Marsal, "hay que proyectar los baños siguiendo un hilo conductor con el resto de la casa y la personalidad de sus habitantes".

Y cuando hay escasez de superficie, en Espais Anna Marsal optan por ocultar para ganar espacio, creando paredes falsas o dobles fondos que, en realidad, son armarios que sirven para poder almacenar el máximo de cosas y que no estén a la vista. En este sentido, los muebles a medida son la mejor idea, incluida la distribución de su interior. Otro recurso para ampliar visualmente el baño es que el plato de ducha sea del mismo acabado que el suelo y la mampara vaya encastrada a suelo y pared, para ver el mínimo de perfilería.



"Los accesorios decorativos son fundamentales para crear un ambiente de baño, ya que completan y definen la estética de todo el conjunto"

¿Cómo es el baño ideal de Anna Marsal?

"Apostaría por un baño de relajación-spa. Un lugar donde mimarse". Para ello se proyectan los espacios de tal manera que siempre se vean ordenados y limpios y que todo esté bien pensado, bajo las premisas de naturalidad, bienestar, integración y luxury. "Si se puede, lo ideal es aislar el inodoro del resto de elementos, y la mampara me encanta limpia, de una sola hoja, de suelo a techo. La grifería es un objeto importante, no solo por su diseño, y mejor elegirla encastrada para mejorar la limpieza. Y un buen mueble de baño acaba otorgando siempre la personalidad al espacio", detalla la interiorista.

Tener en cuenta las diferentes iluminaciones, según cada momento, también forma parte del baño ideal de Anna Marsal, así como la temperatura, "debiendo colocar una buena fuente de calor para tener ese confort en el espacio".



"Hay que proyectar los baños siguiendo un hilo conductor con el resto de la casa y la personalidad de sus habitantes"

El conjunto de todos los elementos ha de respirar armonía

El cuidado por los detalles forma parte del ADN de los proyectos del estudio catalán, sabiendo que, al final, "la suma de todo el conjunto tiene que respirar en armonía", comenta Marsal. En los baños suelen empezar proyectando los revestimientos que darán pie a la elección del resto de elementos, como el mobiliario, las griferías y los sanitarios, que son los que cierran el conjunto, sin olvidar la iluminación. Y cómo no, también están los accesorios, "fundamentales para crear un ambiente de baño, ya que completan y definen la estética de todo el conjunto y deberemos saber dónde van y cómo son para acabar de dar ese 'total look' al espacio", explica la interiorista. Hablamos de elementos de atrezzo como toallas, cestitas y plantas, "ya que estimulan nuestros sentidos y convierten el baño en un lugar más acogedor".

Con relación a todos los elementos que componen el proyecto de un baño, la tecnología juega un papel también importante, "ya que está al servicio del bienestar, la comodidad y la salud", opina Marsal. Por ejemplo, las griferías actuales ayudan a generar un mayor ahorro en la factura del agua, a la vez que permiten configurar la temperatura al gusto del usuario, o los sanitarios inteligentes facilitan una mayor higiene personal y confort, siempre con la sostenibilidad como punta de lanza. La innovación también se aplica al mobiliario, que permite conectarse al móvil o a la iluminación, con la cual se pueden crear diferentes escenarios según el momento y uso del baño.

